
 Interrogazione n. 1654
presentata in data 26 marzo 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Ripascimento e nuove mareggiate a Porto Recanati”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che come tutti gli anni la Regione Marche stanzia dei fondi per fare il ripascimento delle

spiagge;
· che tutto il lavoro fatto a nord di Porto Recanati in zona Scossicci è stato completamente

divorato dalle correnti marine dell’ultima mareggiata;
· che da notizie apprese dalla stampa sembra che gli Uffici preposti della Regione non

abbiano mai monitorato i lavori fatti nemmeno dopo le ultime mareggiate;
· che a Porto Recanati stanno per partire i lavori in zona centrale per un valore di 400.000

euro e nella zona sud per un valore di 4.000.000 di euro;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per sapere se quanto sopra riportato corrisponde
al vero e se qualora le notizie fossero vere se non ritiene più utile trovare una soluzione
definitiva al problema piuttosto che ogni anno spendere cifre considerevoli  per interventi
non definitivi.


